

CHAPEAUX

En Duvet, Feutre, Manilla, Leghorn, Palmier, et Pafile de toutes sortes.

Spécialité en Chapeaux blancs et de couleurs.

N. PAULKNER ET FILS
No. 111 Rue Rideau.

Le Temps vaut de l'Argent

Dames d'Ottawa, ne perdez pas votre temps précieux à chercher un **NOUVEAU CHOIX** de marchandises de modes, mais rendez vous immédiatement chez

WOODCOCK

Magasin d'un seul prix. Vous sauvez votre temps et votre argent.

P. S. — Grande ouverture aujourd'hui. Encore une nouvelle caisse de magnifiques chapeaux de matelots à 25 cents chaque. Notre devise—petit profits, grand débits.

39, rue Sparks

MODES!

Mon assortiment de modes de printemps est maintenant au grand complet. Mes succès constants dans les modes sont tous les jours appréciés par mes pratiques qui en sont enchantées. Mon intention est de consacrer l'argent de ceux qui me favorisent de leur patronage.

Une visite est sollicitée.

Mlle A. McDonald
Maison de Modes Parisienne
521 RUE SUSSEX.

G. PHILIBERT
ORTATEUR

Tapisseries Américaines Anglaises et Ecossaises.

COIN DES RUES DALHOUSIE ET ST. PATRICE, OTTAWA.

Ceinture, Tapisseries, Peintures préparées, Huile, Mastic, Pinceaux, Vitres.

Articles de peinture en général.



AV S DU BUREAU DE POSTE

A partir de cette date, jusqu'à nouvel ordre, la fermeture des lettres anglaises aura lieu comme suit : Les lundis à 6 h 30 p. m. par expédition des vapeurs de la ligne North German Lloyd, de New-York. Les mercredis à 6 h 30 s. p. m. par expédition de vapeurs Allan ou de Dominion, de Rio de Janeiro. Un sac supplémentaire sera fermé à 1 h 40 p. m.

J. A. GODIN
Bureau de Poste
Ottawa, 9 mai 1887

Histoire d'une Carte-Poste

Je souffrais d'une maladie des reins et urinaire—
"Pendant 12 ans!"
Après avoir essayé tous les docteurs et les remèdes brevetés dont j'entendais parler, je pris deux bouteilles d'Amers de "Houblon."
Et je suis parfaitement guéri. J'en garde "Tout le temps!"
Respectueusement, B. F. BOOTH, Saults-bury, Tenn., 4 mai 1883.

BRADFORD, P. A., 8 mai 1885.
Ils m'ont guéri de plusieurs maladies, telles que maladie nerveuse, mal d'estomac, maux de tête, etc. Je n'ai pas eu un jour de maladie par années depuis que je prends les Amers de Houblon. Tous mes voisins en prennent. MME FENNY GREEN.

AMHERST, MASS., 15 janv. 1886.
J'ai été très malade pendant deux ans. Tout le monde m'avait condamnée. J'essayai les plus habiles médecins, mais ils ne purent atteindre mon mal. Les poumons et le cœur s'empâssaient chaque nuit et me faisaient beaucoup souffrir, et ma gorge était très malade. Je dis à mes enfants que je ne mourrais jamais en paix que je n'eusse essayé les Amers de Houblon. Quand j'en eus pris deux bouteilles j'eus un grand soulagement. J'en pris d'autres bouteilles et je fus bien. Il y avait ici plusieurs enfants qui venaient d'avoir été guéris, et ils en prirent et furent guéris, et ils sont aussi reconnaissants que moi de ce qu'il y ait un remède d'une aussi grande valeur.

Bien à vous, JULIA G. CUSHING.

83,000 perdus.
"Un voyage en Europe qui me coûta \$3,000 me fit moins de bien qu'une bouteille d'Amers de Houblon. Il est aussi guéri ma femme d'une faiblesse nerveuse qui datait de 15 ans, ainsi que d'insomnie et de dyspepsie."
M. R. M., Auburn, N. Y.

Bébé sauvé
C'est avec reconnaissance que nous disons que notre bébé a été guéri par un remède d'une constipation dangereuse et d'une irrégularité des intestins par l'usage des Amers de Houblon par sa mère qui le nourrissait, laquelle qui en même temps fut parfaitement rétablie.

LES PARENTS, Rochester, N. Y.

Ludington, Mich., 2 février, 1885.—Je vendis des Amers de Houblon depuis dix ans, et il n'y a pas de médecin qui ne s'égale pour les attaques bilieuses, les maladies des reins, et toutes les maladies incuites à ce climat malsain.

H. T. ALEXANDER.

Monroe, Mich., 25 septembre 1885.—Monsieur, j'ai pris des Amers de Houblon pour une inflammation des reins et de la vessie. Ils m'ont fait ce que quatre médecins n'ont pu me faire, ils m'ont guéri. L'effet des Amers m'a semblé tenir de la magie.

W. L. C. BIER.

Messieurs—Vos Amers de Houblon m'ont été d'une grande valeur. J'ai souffert de fièvres typhoïdes pendant plus de deux mois et ne pus obtenir de soulagement que lorsque j'eus pris les Amers de Houblon. Je les recommandais à ceux qui souffrent de débilité et qui ont une faible santé.

J. C. STROZT, 364, rue Fulton, Chicago, Ill.

Pouvez-vous répondre à ceci?
Y a-t-il une personne en vie qui ait jamais vu un cas de fièvre, de bile, de maladie nerveuse ou névralgie, ou de maladie de l'estomac, du foie ou des reins, que les Amers de Houblon ne peuvent guérir?

"Ma mère dit que les Amers de Houblon sont le seul remède qui l'empêche des attaques de paralysie et du mal de tête."
Ed. Oswego Sun.

"Mon bébé malade a été changé en un gros garçon et a été sorti du lit en peu de temps par l'emploi des Amers de Houblon."
UNE JEUNE MÈRE.

Grandes Ventes à bon Marché

LAMPES

UNE SEMAINE SEULEMENT.

Lampes Electriques et de fantaisie à la moitié du prix ordinaire.

COMPAGNIE MANUFACTURIERE Nationale de Cole,

160 RUE SPARKS, OTTAWA.

AUX AGENTS

La Compagnie Canadienne des Aiguilles, 46 et 48 rue Front, Toronto, prépare le paquet d'aiguilles le plus complet et le mieux vendable qui se puisse désirer par des agents en Amérique. Envoyez 25 centimes pour un échantillon des nouveaux No. 4, fins en pluch. Des informations accompagnent l'échantillon lorsque des timbres sont envoyés avec le prix demandé.

Ne perdez pas de temps si vous êtes sans emploi. Ecrivez de suite à M. Cowley, 41 rue Wellington Est, Ottawa. Envoyez timbres pour réponse.— 17 mai 1887—6m.

TELEGRAPHIE

Chapitre d'accidents
Québec 24—Samedi matin, presqu'à la même heure, il est arrivé à St Roch deux accidents qui pourraient bien avoir des conséquences fâcheuses pour ceux qui en ont été les victimes.

Au coin des rues du Pont et St Joseph l'on s'occupe actuellement de réparer un magasin tenu naguère par MM. Bélanger et Fortin, marchands de nouveautés. Un des maçons qui travaillaient à un étage inférieur, a reçu sur la tête une brique qui lui a infligé une blessure grave, et dont il est difficile de prévoir le résultat.

Le second accident a eu lieu sur la rue de la Chapelle, à l'encoignure de cette dernière rue avec la rue St Joseph. Des ouvriers, occupés à faire des réparations au toit du magasin de MM. Gingras & Déchéne, chapelier, ont laissé échapper un bout de madrier qui est venu s'abattre sur le cou d'un passant. Celui-ci est tombé sans connaissance.

Après que le médecin appelé lui eut prodigué les premiers soins, le blessé a repris ses sens, mais il s'est plaint d'un mal de reins atroce dont on ne peut présager rien de bon.

La fête de la Reine à Québec
Québec, 24—La fête de la Reine a été célébrée ici avec beaucoup de solennité. Dans la matinée, environ 4,000 personnes et quatre corps de musique sont allés rencontrer la musique du 7ième régiment arrivant de New-York.

Il y eut ensuite le salut royal de 21 coups de canon et tous les corps militaires de la ville se rendirent sur l'Esplanade où il y eut revue. On remarquait surtout les escadrons de cavalerie volontaire et régulière, la batterie "B" et la batterie de campagne, trois batteries d'artillerie de garnison, les 8me et 9me bataillon de carabiniers. Dans la soirée, il y eut un concert magnifique donné par la musique du 7me régiment de New-York. Près de 4,500 personnes y assistaient.

Jeunes amoureux
Montréal, 25—On raconte qu'un jeune homme de 15 ans, fils d'un huissier canadien-français de cette ville, vient de s'enfuir avec une jeune fille de 12 ans. Mary Jane Johnson, dont les parents habitent rue St Jacques, No 1203. On s'est mis à la recherche. Pour un jeune couple d'amoureux, voilà un jeune couple d'amoureux.

Accident de pique-nique
Montréal, 25—Un garçon nommé Joseph Rogers, âgé de 15 ans, 63 rue Nazareth, est allé en pique-nique à St-Hilaire, hier. Il prit un bain dans le Richelieu et, pendant qu'il se faisait sécher sur la rive, il a reçu une balle de revolver en pleine poitrine.

L'ambulance de l'Hôpital Général l'attendait à la gare, hier soir, et on l'a conduit à l'hôpital, où l'on a constaté que la balle s'était logée dans l'estomac, à deux pouces du cœur.

On ignore d'où est parti le coup.

Avantage extraordinaire!
Un profit de 20 per cent. J'ai le plaisir d'annoncer à mes anciennes pratiques et au public en général que, n'ayant plus à payer aucun pourcentage et pour d'autres raisons qui me sont personnelles, je pourrai à l'avenir faire une réduction de 20 per cent sur le prix de vente de toutes les prescriptions qu'on voudra bien m'apporter. En outre on aura l'avantage d'être servi avec le plus grand soin par un pharmacien diplômé et d'avoir les remèdes les plus purs. Si toutefois on cherche à vous influencer pour aller ailleurs, répondez que vous êtes libre d'aller où bon vous semble avec votre argent. Ainsi, n'oubliez pas qu'en vous rendant à la pharmacie C. O. Dacier vous ferez une grande économie de 20 per cent.

In. C. O. DACIER, pharmacien.

UN CONSEIL AUX MÈRES—Êtes vous troublées la nuit et tenues éveillées par les pleurs et les gémissements d'un enfant souffrant de la dentition? Si l'enfant est ainsi, allez immédiatement chercher une bouteille du Sirop Calmant de Mme Winslow, pour la dentition des enfants. Son effet est inappréciable. Il soulagera immédiatement le petit malade. Mères, vous pouvez compter sur lui, il n'y a pas à se méprendre à ce sujet. Il guérit la dysenterie et la diarrhée, règle l'estomac et les intestins, guérit les coliques, amolli les genévives, diminue l'inflammation et donne de la force et de l'énergie à tout le système. Le sirop calmant de Mme Winslow pour la dentition des enfants, est agréable au goût, et la prescription est donnée par un des plus vieux médecins des femmes et nourrices dans les Etats Unis. Il est en vente chez tous les droguistes du monde entier. Prix, vingt-cinq centimes la bouteille.

Demandez le Sirop Calmant de Mme Winslow et n'en prenez pas d'autre sorte.

CONSEIL DE VILLE D'OTTAWA

Il y eut séance spéciale du conseil de ville, lundi soir, afin de décider la vente des débetures et de s'occuper de la réception de Son Excellence le gouverneur-général, aujourd'hui.

A 7.30 h. le greffier fit l'appel des échevins auquel répondirent les messieurs suivants: Son Honneur le maire, au fauteuil, les échevins Gordon, Hutchison, Dalglish, Cox, Lewis, Monk, Botwick, O'Leary, Whillans, O'Keefe, Bingham, Desjardins, Darocher, Askwick et Henderson.

L'échevin Gordon présente le rapport No 6 du comité des finances recommandant la vente des débetures à MM. Hanson Bros, de Montréal, à leurs conditions.

L'échevin Gordon dit qu'il a signé le rapport afin que la chose soit soumise devant le Conseil. Il est d'avis que la vente des débetures soit faite par soumission comme c'est la règle, excepté ce pendant dans le cas actuel qui est une exception.

L'échevin Lewis s'oppose à ce que les débetures soient vendues au trement que par soumission, ajoutant que MM Hanson n'ont pas plus droit que tout autre d'être favorisés.

L'échevin O'Keefe dit que sous les circonstances il sera en faveur du rapport.

L'échevin Henderson est du même avis que l'échevin Lewis quoiqu'il ait des sympathies pour M. Hanson.

La question soulève une assez vive discussion qui est suivie du vote avec le résultat comme suit: Pour, 13; contre, 2. Les échevins Lewis et Bingham votent contre.

Le Greffier fait lecture d'une communication de M. Ross, secrétaire du comité de réception vicarale, demandant à la corporation de prendre part active à la fête. Il est décidé unanimement que le Conseil assistera en corps à la démonstration d'aujourd'hui.

L'échevin O'Keefe présente le rapport No 6 du comité du Feu et de l'Eclairage demandant que le terrain actuellement occupé par l'Officier de Santé soit choisi pour le site de la nouvelle Station Centrale du Feu.

L'échevin Lewis s'oppose au choix du site parce que ce terrain peut être requis pour une station de police.

L'échevin Henderson demande que la question soit renvoyée à une autre séance.

L'échevin O'Keefe est d'opinion sans tarder vu que la nouvelle station de feu doit être construite immédiatement afin d'être terminée cette année. Deux semaines de délai dans la saison actuelle retarderont de beaucoup la construction.

Après quelque discussion à ce sujet, il est décidé de laisser le rapport sous considération jusqu'à la prochaine séance et le conseil s'ajourne.

BENEDICTION DE CLOCHES A ST JANVIER, P. Q.

Lundi dernier était jour de fête pour la paroisse de St Janvier. La bénédiction de trois magnifiques cloches donna lieu à une démonstration dont le souvenir se conservera longtemps.

Le train de Montréal entra en gare vers 10 heures a. m. La population entière était réunie pour recevoir Monseigneur de Montréal et les nombreux visiteurs qui l'accompagnaient. Toutes les paroisses environnantes avaient fourni leur contingent.

Une longue procession se forma à l'on se rendit au presbytère. En traversant la paroisse on ne rencontrait que des figures souriantes. Tous étaient heureux de saluer leur premier pasteur et d'offrir à leurs hôtes une généreuse hospitalité.

L'on se rendit bientôt à l'Eglise. Avant la cérémonie M. le notaire David Desroche présenta une adresse à Mgr l'Archevêque, qui y répondit de la manière la plus heureuse. Puis, eut lieu la bénédiction de trois cloches. Elle se fit avec toute la pompe qui caractérise nos cérémonies religieuses. Mgr Fabre officiait assisté du Révd A. Dupuis, comme diacre et du Révd Père Forget, O. M. I., du collège d'Ottawa comme sous-diacre. On remarquait au cœur les Révds MM. Charlebois, Supérieur du Collège Ste Thérèse, J. Gratto, curé de Ste Rose, Tassé, curé de Ste Anastasie, Laporte, curé de Ste Monique, Collin, curé de St Lin, J. E. Dugas, curé de Ste Anne des Plaines, Brault, curé de Ste Sophie, Jodouin, curé de St Sauveur, R. Deschamps, curé de St Henri de Montréal, O. Dufault, vicaire à St Jean Baptiste, P. Pelletier et G. L'houff, vicaires à St Jérôme, J. Cloutier, vicaire à Ste Thérèse, Martin, secrétaire de Mgr l'Archevêque. Le sermon de circonstance fut prononcé par l'Archevêque de Montréal. Inutile de dire que Sa Grandeur remplit sa tâche avec l'onneur.

On comptait plus de quatre vingt parrains et marrains. Par une délicate attention de monsieur le curé, on avait choisi des personnes nées dans la paroisse même. Le cadre restreint de cet article ne permet pas de donner les noms.

La collecte a été abondante grâce à la générosité des invités et des paroissiens, elle rapporta plus de sept cents piastres. Ce résultat fait honneur aux citoyens de Saint Janvier si l'on considère le chiffre relativement peu élevé de la population.

L'Eglise avait été ornée avec goût pour la circonstance. On remarqua avec étonnement les améliorations importantes faites à ce beau temple. Elles sont dues au curé de la paroisse, le révérend Monsieur Bourget; le digne pasteur emploie tout ce qu'il a de talent et d'énergie au bien-être temporel et spirituel de ses paroissiens.

Un dîner splendide réunit deux cents convives. Il suffit de dire que les mets avaient été préparés par les dames du village. Tout se passa de la manière la plus heureuse.

Le digne curé de Saint Janvier et ses paroissiens méritent les félicitations de tous ceux qui ont assisté à la fête. On a admiré leur esprit de foi aussi bien que leur politesse et leur gaieté toute française.

Dans la Capitale

Personnel
M. R. S. White, l'un des plus grands commerçants de bois de Burlington, Vermont, est actuellement à Ottawa en visite d'agrément.

Encore un noyade
Lundi après-midi, vers les 4 hrs, un accident arrivé près de Mecharville a été cause de la mort d'un jeune garçon de 13 ans du nom de Alonzo Faulkner.

C'est toujours la vieille histoire; le petit garçon s'amusa à jouer sur des billots lorsqu'il perdit pied et roula dans la rivière. On s'empressa de donner l'alarme et de courir au secours de l'infortuné, mais on ne put réussir à retirer le cadavre que vers les 11 heures du soir. Les funérailles ont eu lieu de la résidence du grand-père de l'enfant, M. Moreau, rue Duke.

Pour ce soir
Ce soir il y aura grande assemblée à l'Institut Canadien Français de tous les membres de cette institution à laquelle tous les Canadiens français de la ville sont cordialement invités. Le but de cette assemblée est de décider ce qui doit être fait de la bâtisse de l'Institut; si elle doit être reconstruite et à quel endroit, et diverses autres questions qui, finalment, amènent une décision à ce sujet. Il est à espérer que l'assemblée sera nombreuse.

La Société Royale
La Société Royale s'est assemblée hier matin à 10 heures à l'Hôtel de Ville pour sa séance préliminaire; les messieurs dont les noms suivent sont arrivés à Ottawa pour prendre part aux séances de la Société Royale: Le Très Rév. M. Hamel, Sir Wm Dawson, Hon. Chauveau, Prof. Lawson, Halifax; M. De Gages, Prof. Stewart, Prof. Laflamme, et Dr Daniel Wilson.

Pour le 5 juin
La représentation dramatique et musicale au bénéfice de la société St Vincent de Paul, qui sera donnée dans la salle Ste Anne a été définitivement fixée au 5 juin prochain. Pour avoir été différée cette représentation n'en sera que meilleure et nous pouvons assurer les personnes qui aiment à passer une soirée agréable qu'ils ne sauraient trouver une occasion plus favorable que celle qui leur est offerte en cette circonstance. Qu'on se le dise et surtout que l'on se hâte d'acheter des billets.

Bijouteries
M. C. H. Doucet vient de faire subir de grandes améliorations à son établissement de bijouterie, argenterie, etc., qui vont lui permettre d'agrandir son commerce. Il vient de recevoir un assortiment magnifique de bijoux, montres, horloges, argenterie et objets de fantaisie pour cadeaux de noces. M. Doucet manufacture et répare les bijoux. Les montres, etc., et la satisfaction avec laquelle il a toujours remplis les nombreuses commandes de diverses sociétés de cette ville est une preuve convaincante de son habileté dans cette ligne d'affaires. Que chacun se donne la main et se rende en masse au bloc de l'Hôtel Russell, pour faire leurs achats de bijouterie, etc. 26 mai—3m.

Notes religieuses
La retraite des enfants de la Première Communion de la paroisse de Ste Anne est commencée ce matin; M. l'abbé Fraucœur en est le prédicateur.

Le Révd Père Langevin donnera

PRESERVEZ

Vous des mouches en achetant la TOILE METALLIQUE Chez E. G. Laverdure.

Glacières Améliorées, Pînes à Glace, Moulins pour l'herbe, Ciseaux pour l'herbe, Pooles à l'huile.

E. G. LAVERDURE
RUE WILLIAM.

le sermon du mois de Marie ce soir, à Ste Anne.

La Première Communion des enfants de Ste Anne aura lieu dimanche, le 29, à la messe de 7 1/2 heures.

Dans l'après-midi il y aura pour les enfants rénovation des promesses du baptême, consécration à la Ste Vierge et Bénédiction du Très Saint Sacrement.

Dimanche prochain, le 29, il y aura réception des enfants de Marie à Ste Anne, à 7 heures p. m. Bon nombre de jeunes personnes se proposent d'entrer, ce jour là, dans la Congrégation des Filles de Marie Immaculée, congrégation très florissante et dont les progrès rapides sont des plus marquants.

Une jolte fête
Lundi soir, les amis de M. Napoléon Mathé lui ont causé une agréable surprise; ils se rendirent chez lui en nombre considérable pour le féliciter à l'occasion de son 24ième anniversaire et ils profitèrent de l'occasion pour présenter à M. Mathé, avec une superbe adresse qui fut lue par M. Roy, employé civil, une magnifique montre en or de la valeur de \$65.

M. Mathé, qui était loin de s'attendre à cette surprise, eut trouver des paroles très flatteuses pour remercier ses amis de cette nouvelle marque d'affection à son égard. A cet effet il ne crut devoir mieux faire que de les inviter à prendre part à une soirée des plus charmantes où tous s'amuseront on ne peut mieux et où la musique ne fut pas le moindre attrait. Inutile d'ajouter que durant la soirée on goûter exquis arrosé de fines liqueurs rassembla dans une même salle tous les invités à cette joyeuse réunion intime. La fête, comme il est facile de le prévoir, se prolongea fort avant dans la nuit, tous se séparant enchantés de l'affable courtoisie et de l'urbanité de M. Mathé.

"Enfants, n'y touchez pas."
Dieu seul a droit sur tout ce qui respire, Ne pouvant rien créer, il ne faut rien détruire.

Ce nid, ce doux mystère que vous gueztez d'en bas, C'est l'espoir du printemps, c'est l'amour d'une mère, Enfants, n'y touchez pas.

(BÉRANGER)
Montres, bijouteries, bijoux de mariage, etc., etc., au prix coûtant et garantis tels que représentant, sinon l'argent sera remis.

Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont des Saboteurs.

ECHOS DE HULL

Une belle coupe
La coupe de bois de l'hiver dernier dans les chantiers de la Gati-neau a été de beaucoup plus considérable que celle des années précédentes. MM. Boyle et McCracken, seuls, ont près de 50,000 billots à faire descendre.

Reconstruction rapide
MM. Perley et Pattee font pousser avec vigueur les travaux de reconstruction de leur usine détruite par le feu dernièrement. On croit que dans six semaines tout au plus la nouvelle manufacture de lattes sera prête à être mise en pleine opération.

Hotel de l'Europe

Sur le plan Européen, 66 & 68, RUE METCALFE, OTTAWA C. L. BELIER, Pro.

Lunch depuis midi à 3 hrs. p.m., 25 cts. Diners depuis 6 hrs. à 7.30 hrs. p.m., 30 cts. Tout s les premiers de la saison constamment en mains. Vins de choix, liqueurs et cigares. Repas servis à toute heure à deux minutes d'avis.